
DATALOGIC, 50 ЛЕТ УСПЕХА

Болонья, 16 ноября 2022 г. На стадионе Unipol Arena в городе Казалеккьо-ди-Рено только что
завершилось празднование 50-летия компании Datalogic.

Компания Datalogic, основанная в 1972 году, является прекрасным примером того, как видение
становится реальностью: фирма-производитель фотоэлектрических датчиков, основанная в
небольшом церковном приходе в деревне Куарто Инфериоре, расширила свою деятельность по
проектированию и производству на сектор считывателей штрихкодов и сегодня может
похвастаться оборотом в более 600 миллионов евро. Секрет успеха Datalogic заключается в
постоянных технологических инновациях благодаря инвестициям в исследования и разработку,
на долю которых приходится 10% оборота компании. «Мы всегда шли в ногу с самой передовой
технологической эволюцией, очень часто предвосхищая её, потому что инновации заложены в
нашей ДНК», — прокомментировал  г-н Романо Вольта, основатель и председатель группы.

Штат сотрудников компании работает в 29 странах и насчитывает более 3000 человек, 450 из
которых инженеры. Компания имеет 11 производственных площадок, 8 центров исследований и
разработок, 3 лаборатории для разработки новых технологий, таких как машинное обучение и
искусственный интеллект, и более 1200 зарегистрированных патентов.

Сегодня рядом с основателем компании находится его дочь г-жа Валентина Вольта,
генеральный директор Группы: «Благодаря качеству наших продуктов и решений мы
насчитываем более 10 000 клиентов по всему миру, многие из которых входят в список 500
компаний журнала Fortune». 

Это истинное итальянское превосходство в мире котируется в итальянской фондовой бирже с
2001 года в сегменте Euronext STAR Milan.

Ужин, развлечения, памятные видеоролики и блестящее дирижирование известного
итальянского церемониймейстера Пьеро Кьямбретти отметили великолепный вечер.
Кульминационным моментом мероприятия стала презентация книги «РОМАНО ВОЛЬТА.
Основатель Datalogic», в которой владелец компании из первых рук рассказывает, какие
трудности он преодолел за последние 50 лет. «Я верю в то, что делаю, и делаю то, во что верю
с тем же энтузиазмом, что и в самом начале», — гордо заключил «инженер» (как его  обычно
называют в компании).

«Создание компании само по себе является смелым приключением, но обеспечение её
постоянного роста — ещё более сложная задача», — пояснила Валентина Вольта. «Это
требует неустанной приверженности, непоколебимой веры в свои ресурсы и значительного
внимания к результатам.

Вместе мы продолжим расти, внедрять инновации и помогать создавать всё более устойчивое и
технологичное будущее».


